

DES TOURS À PARIS :

Le miroir aux alouettes

Des élus, des architectes, des promoteurs pressés d'ériger des immeubles de grande hauteur profitent de la campagne municipale pour faire croire avec des arguments simplistes qu'ils constitueraient *la* solution aux problèmes de logement et d'espace de la capitale. Ils escamotent ainsi la réflexion sur les conditions d'émergence de la ville moderne, qui passe moins par des tours que par la mixité sociale et la diversité des activités, la rupture avec la politique des ghettos, une conception de l'identité des quartiers qui ne relève pas du marquage social ou de la spécialisation des fonctions. Ils contournent les vrais enjeux : raccommoier les territoires et repenser l'urbanité.

Réunion publique

Mercredi 13 février 2008 à 19h30

Entrée libre

Université Paris 7, Amphi 1A, entrée sud de la « Halle aux farines », rue Marguerite Duras, Paris 13e

M° Bibliothèque François Mitterrand (ligne 14, RER C), sortie Grands Moulins. Bus 62, 64, 89.

Avec :

Jean-Philippe Hugron, architecte, doctorant en urbanisme
UN BILAN DES TOURS PARISIENNES

Jean-Michel Roux, urbaniste
L'ILLUSION DE LA DENSITÉ

Eric Daniel-Lacombe, architecte, urbaniste, paysagiste
LES TOURS CONTRE LA MIXITÉ SOCIALE

Elisabeth Bourguinat, secrétaire de l'association Accomplir
URBANISER AUTREMENT : LA LEÇON DES HALLES

Fabrice Piault, président de l'association Tam-Tam
PENSER LA MODERNITÉ URBAINE AVEC LES HABITANTS

Débat animé par **Thierry Paquot**, éditeur de la revue *Urbanisme*

Association TAM-TAM

30, avenue des Gobelins, 75013 Paris. Répondeur/Fax : 01 43 37 12 79. E-mail : association.tamtam@laposte.net
